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Zusammenfassung

        
Bei 31 Pat. wurden während der UV-Blutbestrahlung Verlaufskontrollen des Fibrinogenspiegels vorgenommen. Es treten leicht ansteigende Mittelwerte vorwiegend bei Patienten mit arterieller Verschlußkrankheit, Verminderungen bei Diabetespatienten und indifferente Verläufe bei mehr lokalen Krankheitsprozessen auf. Der Stellenwert des Fibrinogens für den Grad der Wirksamkeit der UVB wird diskutiert und eine Kontrolle des Fibrinogenspiegels für Patienten mit Diabetes und arterieller Verschlußkrankheit empfohlen.


      
        
Summary

        
In 31 patients during the ultraviolet blood irradiation course controls of the fibrinogen level were carried out. Slightly increasing mean values appear above all in patients with arterial obstructive disease, reductions appear in patients with diabetes and indifferent courses in more local pathological processes. The value of fibrinogen for the degree of effectiveness of the ultraviolet blood irradiation is discussed and a control of the fibrinogen level is recommended for patients with diabetes and arterial obstructive disease.
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